

ESKORIATZA / Fiesta central de 'Kataia eten barik'

ESKORIATZA. DV. Se celebró el sábado la fiesta central de los actos previstos dentro del programa Kataia eten barik. Hubo degustación de comidas de la República Dominicana y Burkina Faso: arroz estilo africano, ñame con salsa, karakolé (buñuelos de avena y plátano), albóndigas de mijo con especias y bebidas como bissap (hibisco con menta) y djeba jii (bebida de jengibre). También en el puesto de Burkina Faso se realizaron tatuajes con henna y trencitas.

En otro stand estuvo Ouviamé, una chica marroquí bereber que vive en Eskoriatza y que escribía el nombre de todos los que lo deseaban con caligrafía árabe. Ouviamé acudirá este jueves a la biblioteca para contar un cuento en árabe y bereber en la biblioteca.

En la feria del libro se repartieron más de 400 volúmenes y fueron muchos los que acudieron a primera hora para poder coger los mejores ejemplares. Este año la participación ha sido mayor y había más adultos, por lo que había más novelas que en 2006.

El tiempo acompañó, lo que animó a la gente a participar en las actividades organizadas. Un grupo de mujeres de Eskoriatza bailó diferentes danzas del mundo, principalmente de Europa.

Para finalizar Arantxa eta Pantxo, ella de Elorrio y él argentino, cantaron canciones de suramérica, como cumbias, boleros o mejicanas, entre otras, ambientando la tarde. Numerosas parejas se animaron a bailar.